

ABSTRAK

Skripsi oleh Moch Edy Muttaqin, 2010, Judul: *Pengaruh Kepemimpinan Kepala Sekolah terhadap Motivasi Kerja Guru SD Islam Roushon Fikr Jombang*. Pembimbing: DR. Hanun Asrohah, M.Ag

Pemimpin pada hakikatnya adalah seseorang yang mempunyai kemampuan untuk mempengaruhi orang lain didalam kerjanya dengan menggunakan kekuasaan. Sedangkan Kepala sekolah terdiri dari dua kata, yakni kepala dan sekolah. Kata kepala bisa diartikan ketua atau pemimpin dalam suatu organisasi atau sebuah lembaga dan sekolah adalah sebuah lembaga dimana menjadi tempat menerima dan memberi pelajaran.

Motivasi adalah suatu faktor yang mendorong seseorang untuk melakukan suatu perbuatan atau kegiatan tertentu. Sedangkan Kerja adalah sejumlah aktifitas fisik dan mental untuk mengerjakan sesuatu pekerjaan.

Agar pelaksanaan motivasi kerja dapat diimplementasikan dengan baik, maka diperlukan adanya kepemimpinan kepala sekolah yang memiliki kemampuan dalam membina anggotanya untuk mendukung proses belajar mengajar di sekolah.

Penelitian dalam Skripsi ini dilakukan untuk mengkaji Pengaruh Kepemimpinan Kepala Sekolah terhadap Motivasi Kerja Guru SD Islam Roushon Fikr Jombang dengan tujuan untuk mengetahui bagaimana Pengaruh Kepemimpinan Kepala Sekolah di SD Islam Roushon Fikr Jombang, bagaimana Motivasi Kerja Guru di SD Islam Roushon Fikr Jombang.

Jenis penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif. Dan pengumpulan datanya dilakukan dengan metode angket, observasi, dan dokumentasi. Kemudian data dianalisa menggunakan rumus statistik, yaitu: rumus prosentase dan rumus product moment serta ditambah dengan rumus regresi.

Hasil penelitian ini, menunjukkan bahwa Kepemimpinan Kepala Sekolah di SD Islam Roushon Fikr Jombang dalam proses pelaksanaannya dapat berjalan cukup atau tergolong sedang, karena hasil perhitungan prosentase menunjukkan antara 56%-75%. Dan Motivasi Kerja Guru di SD Islam Roushon Fikr Jombang juga mengalami peningkatan dalam pencapaian hasil prestasi yang cukup, hal ini berdasarkan pada hasil perhitungan prosentase pada peritem pertanyaan nilai yang diperoleh berada antara 56%-75% dengan kreteria tergolong cukup.

Sedangkan Pengaruh Kepemimpinan Kepala Sekolah di SD Islam Roushon Fikr Jombang mempunyai dampak/pengaruh yang positif terhadap Motivasi Kerja Guru dalam katagori sedang atau cukup. Hal ini, berdasarkan dari hasil penghitungan *product moment*, hasil yang di peroleh adalah 0,56 dan pada tabel interpretasi barada pada nilai $r = 0,40 - 0,70$ menunjukkan bahwa antara variabel X dan Y terdapat pengaruh yang sedang atau cukup. Begitu juga dengan hasil perhitungan rumus regresi menunjukkan bahwa Kepemimpinan Kepala Sekolah mempunyai hubungan yang positif dengan Motivasi Kerja Guru yaitu dengan nilai 0,415.